



## Ricardo Monreal pide trato digno y respetuoso a migrantes

CIUDAD DE MÉXICO (DANIEL SALDÍVAR).- **Ricardo Monreal**, coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados**, llamó a las autoridades de los tres órdenes de gobierno y a la población en general a dar un trato que sea digno y respetuoso a los migrantes mexicanos que retornan a nuestro país. Mediante un video difundido en sus redes sociales, Monreal comentó que la mayoría de esos connacionales han tenido que migrar a otros países en la búsqueda de un futuro mejor, fundamentalmente por razones de pobreza y falta de oportunidades. “El camino no ha sido fácil para ellos. Muchos de nuestros hermanos, hermanas, viven en los Estados Unidos y han tenido que dejar su tierra, su familia, su hogar. Aunque lejos, nunca nos olvidamos de ustedes y ustedes nunca se olvidan de sus raíces”.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1gZN7\\_ujmlcRldjMKA?e=ujwbch](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZN7_ujmlcRldjMKA?e=ujwbch)